



Desde el Ayuntamiento de Colmenar queremos trasladar a los vecinos y vecinas de nuestra localidad el agradecimiento que se ha recibido del Centro de Transfusión Sanguínea de Málaga, en relación a la reciente colecta de sangre realizada en el Centro de Salud de nuestro pueblo, agradeciendo siempre en nombre de tantas personas necesitan sangre para seguir viviendo, el esfuerzo realizado, más aún, en estas fechas cuando la alerta sanitaria y las medidas que se exigen para la donación de sangre, hacen más complicada la labor de los profesionales sanitarios responsables del Centro de Transfusión Sanguínea.

> Centro de Transfusión, Tejidos y Células de Málaga www.donantesmalaga.org



